

Fecha: 21-05-2025  
Medio: Diario Austral Región de Los Ríos  
Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos  
Tipo: Noticia general  
Título: Liga Chilena Contra de Epilepsia llega a Valdivia y habilitará edificio en Beauchef

Pág. : 9  
Cm2: 54.6  
VPE: \$ 47.529

Tiraje: 4.800  
Lectoría: 14.400  
Favorabilidad:  No Definida

## Liga Chilena Contra de Epilepsia llega a Valdivia y habilitará edificio en Beauchef

● El lunes 26 de mayo, a las 11.30 horas, la Liga Chilena Contra de Epilepsia pondrá la primera piedra de la futura sede de su organización en Valdivia.

La información la dio a conocer la presidenta de la institución, doctora Keryma Acevedo, quien destacó que la propuesta incluirá la habilitación las oficinas de voluntariado, un Departamento Social y también una farmacia sin fines de lucro.

La actividad, que se espera cuente con presencia de autoridades y representantes del área de salud, está prevista en calle Beauchef 609, mismo espacio en que serán habilitadas las dependencias.

Con 70 años de labor, la Liga Contra de Epilepsia es la institución especializada más importante del país, cuenta con presencia en 15 ciudades y sus servicios habituales son los de atención a pacientes con epilepsia o en estudio por sospecha de epilepsia y pertenecientes al sistema de Fonasa. **C3**